



富士見市立東中学校

令和6年6月3日(月)

東中だより 東風



『夢や希望をはぐくみ、一人一人が輝く学校』を目指して

校長 丸山 丁士

～ 感動と昇華の体育祭 そしてシン化する東中 ～

ちょうど一年ほど前に校務員の さんが学校ファームに苗を植え、日々その成長を見守ってくれていたラベンダーが、すでに爛漫に咲くオルラヤに負けじと薄紫色を誇り、(ハーブでありながら)フローラルな香りを漂わせる季節となりました。そして、やや北に目をやると、初夏を告げる果物ビワがたわわに実っているのを目にすることができます。「桃栗三年柿八年枇杷は早くて十三年」とも言います。東中は、そこかしこに“人生の教訓”が秘められている学校です◎

話変わって先月 26 日の午前中。日本の南海上に台風 1 号が発生しました。「もう? 早いなあ」と思って、よくよく調べてみると…なんと! 1951 年の統計開始以来 7 番目に“遅い”発生なのだそうです。ちなみに「台風 1 号」の発生が一番遅かったのは、7 月 9 日 15 時(1998 年)。一番早かったのは、1 月 1 日 6 時(2019 年)だということです(日本気象協会)。

今回の遅れの原因はエルニーニョ現象^{*1}によるもので、今後この現象の終息に伴いラニーニャ現象^{*2}が起きる可能性があり、今夏は一転して台風が発生しやすくなる可能性があるため、早め早めの備えを心がけてほしいと NHK は呼びかけています。

※1※2「エルニーニョ現象」は、太平洋赤道域の日付変更線付近から南米沿岸にかけて海面水温が平年より高くなり、その状態が 1 年程度続く現象。「ラニーニャ現象」は、同じ海域で海面水温が平年より低い状態が続く現象。どちらも、日本を含め世界中の異常な天候の要因となり得る。(気象庁)

先月18日(土)開催の本校第49回体育祭は、市長や教育長、市議会議員の方々をはじめとした大勢のご来賓や保護者の皆様にご参観いただき、五月晴れと呼ぶには気温が高めの好天のもと、新たな伝統誕生の予感と大きな感動が熱く深く心に刻まれるものとなりました。

当日の教職員リーダーでもある体育科の 教諭と 教諭、それに“人生初めての体育祭”となる一年生のためにと学年主任の 教諭が、早朝6時にはすでに準備を始めていました。その後すぐ、続々と出勤し作業を始める教職員たち。そして、いつもより1時間近くも早く登校し、委員会や部活の役割を熱心に果たす生徒たち。「この体育祭は、間違いなく成功するぞ!」開会式



前からそう確信することができました。

今回のスローガン『ALL VICTORY』には、「競技や演技だけでなく準備・応援・マナーにいたるまでの全てにおいて、みんなが勝者となろう!」という体育委員発案による東中生全員の思いが込められていましたが、練習期間を含め本番当日のこの日一日を通して、その思いが見事に体現されてきました。

そして閉会式。「体育委員長の言葉」をくんが堂々と立派に語り、続く“全力校歌”で全校生徒と教職員の熱い思いが昇華する…という、感動的なフィナーレを迎えました。

まだまだシン化(深化・進化)する東中生たち。我々教職員も後れを取らないように鋭意努力してまいります。

なお、教職員が当日着用していたTシャツとポロシャツは、教諭のアイデアにより 教諭がグラフィックデザインソフトを駆使してデザインしたものです。(右上と左参照)



美術部制作

第49回体育祭を開催しました！ (文責：教頭)

第49回体育祭が5月18日(土)に予定通り実施されました。今年度から全日開催が再開されたとともに、夏日を感じさせるような晴天で、体力的に厳しかったと思いますが、生徒たちは団優勝に向けて懸命に取り組んでいました。数多くの種目がありましたが、三本綱引き・全校演技「よっちょれ」・全校大縄跳びをはじめ、例年以上に全校や各団で一丸となって演技・競技に取り組む姿が見られ、参観者の皆様にも大いに感動していただけたことと思います。まさに今年度の体育祭スローガン『ALL VICTORY』に込められた生徒達の願いの通り、全校生徒が優勝を目指しながら一致団結したことが証明されたと言えるでしょう。この体育祭で培われた力をこれからの学校生活・各種行事等に存分に生かしてほしいです。



《三本綱引き》



《全校演技「よっちょれ」》



《全校大縄跳び》

《団優勝》青団(1年3組 2年2組 3年1組)

初任者機関研修代替 非常勤講師の紹介

初任者研修日(年間8回予定)に、初任者の教員に代わって教科の授業を担当する教員1名が本校に着任しました。主に1・2年生の国語を担当する 先生です。どうぞよろしくお願いいたします。

<6月のおもな行事予定>

日	曜日	主な行事	日	曜日	主な行事
1	土		16	日	
2	日		17	月	
3	月		18	火	生徒朝会(壮行会)
4	火		19	水	ふれあいデー
5	水	総合集金 部活なし	20	木	学校総合体育大会入間東部大会 1日目
6	木	心電図検査(1年)	21	金	学校総合体育大会入間東部大会 2日目
7	金	生徒総会	22	土	学校総合体育大会入間東部大会 3日目
8	土		23	日	
9	日		24	月	学校総合体育大会入間東部大会予備日 部活なし
10	月	前期教育実習開始(～6/28) 生徒会専門委員会	25	火	学校総合体育大会入間東部大会予備日
11	火	学校朝会 内科検診(3年)	26	水	部活なし
12	水	PTA会費集金日 部活なし	27	木	登校指導 学校運営支援者協議会 定期帰郷前による部活動休止(～7/4) 部活なし
13	木	歯科検診(全学年)	28	金	登校指導 部活なし 富士見・ふじみ野水泳大会
14	金		29	土	地区大会
15	土		30	日	地区大会予備日

※今年度より水泳授業を南畑小のプールで行います。木・金を基本に実施しますので、ご承知おきください。

※7月4日(木)・5日(金)期末テストになります。

※7月11日(木)・12日(金)に授業公開期間を予定しています。授業参観と部活動見学などができますので、是非お越しください。詳しくは、後日ご連絡いたします。